
Spiritual building stone no 09 

Garantia abençoado  
 
I João 5:13: “Estas coisas vos escrevi a vós, os que credes no nome do Filho de Deus; para que 
saibais que tendes a vida eterna, e para que creiais no nome do Filho de Deus”.  

A evidência do Espírito Santo é quando você pode receber a Palavra; não algum sistema, mas 
ter uma compreensão clara. Como você sabe que a Palavra é clara, entende-A? Observe isto 
vindicar a Si Mesmo. "Bem,” você diz, “eu vejo isto fazer isto, e aquilo.” Oh, sim, os joios vivem da 
mesma maneira. Mas tem que ser a Palavra inteira. Para ser a Noiva, você tem que ser parte 
Dele. Ele é a Palavra. Veja? E que parte Dele é? A Palavra que foi prometida para este dia 
quando Ele chamar Sua Noiva. Faça parte disso. Você entendeu? Agora, não perca isso agora. [1]  

Há alguém aqui que ainda não recebeu o batismo do Espírito? Agora você diz: “Irmão Branham, eu 
lhe digo, eu gritei uma vez”. Isso é muito bom. "Eu falei em línguas uma vez." Isso é muito bom 
também. Mas ainda não é disso que estou falando. Como você pode gritar e falar em línguas e negar a 
Palavra? A evidência do Espírito Santo é crer em Sua Palavra. Sempre foi em todas as eras se 
você pode receber a Palavra. Aqueles sacerdotes fizeram Jesus vencer um milhão de milhas quando 
se tratava de frutos do Espírito: mansos e pacíficos e mansos e humildes. Ele rasgou igrejas, chutou-
as; e arrancou as pessoas, e as chamou de "cobras no capim " e tudo (Mat. 21:12-13; Mat. 23:29-34). 
Veja? Mas Ele era aquela Palavra. Ele era aquela Palavra. É isso: creia em Deus. Deus é a Palavra. 
Acredite. [2]  

Se você é a verdadeira semente, você ouvirá essa Palavra (João 8:47); o Espírito vos batizará no 
corpo de Cristo (I Cor. 12:13), te preenchendo e te capacitando, e você receberá a Palavra para o 
seu dia e idade. Vê quão clara a verdadeira evidência se torna quando a Palavra é revelada a 
você? Novamente, note, Jesus era a Semente Real. Ele vivia em um corpo humano. Quando o Espírito 
chamou por Ele (o Pensamento Manifestado pela Palavra), Ele foi ao Jordão e foi batizado nas águas 
(João 1:29-34). Ao obedecer a Palavra, o Espírito Santo veio sobre Ele e a voz disse: "Este é o 
meu Filho amado, ouvi-o". A voz não disse: "Este se tornou Meu Filho", Jesus era o Filho. O Espírito 
Santo O posicionou como aquele Filho diante de todos eles. Então tendo sido preenchido assim (e o 
mesmo padrão se mantém no Pentecostes e sempre depois), Ele foi em poder demonstrado, 
recebendo a plena revelação de Deus e de Deus, para aquele dia.  

Agora temos dito constantemente que a verdadeira evidência de ser batizado com o Espírito Santo é 
para o crente receber a Palavra para a era em que vive. [3]  

A evidência de um crente cristão cheio do Espírito não é produzir a verdade (Palavra), mas 
receber a verdade (Palavra), e crer nela e obedecê-la (Atos 5:32). [4]  

Depende de onde a Sua Palavra está. Moisés tinha Sua Palavra, Faraó tinha lanças. Moisés tinha a 
Palavra.  

Isso é tudo que ele precisava, era a Palavra. Isso é tudo que você precisa hoje. Não é uma 
credencial de alguma igreja. Você não precisa de uma denominação para apoiá-lo. Você precisa da 
Palavra, para levar o Arrebatamento com Ela. Você não precisa de alguma credencial. Você não 
precisa de uma longa história de alguma escola, para ser curado. Você precisa aceitar a Palavra, isso 
faz!  



Você não precisa da palavra do médico. Se o médico diz que fez tudo o que pode fazer, é tudo o que 
pode fazer. Se ele disser que você tem câncer, tumor, você está ficando cego, você é surdo, mudo, seja 
lá o que for, isso não importa. Se você pudesse levar aquela Palavra àquela promessa ardente da 
sarça ali, amém, algo vai acontecer! Deus provará que Sua Palavra é assim, toda vez que Ela é 
recebida no tipo certo de terra. Isso é o que você está precisando, Sua Palavra. Ele prova Isto, Ele 
O guarda. Você pode ter certeza de que está certo. [5]  

Eu fui a algumas igrejas, no primeiro dia que você estiver lá, eles se aproximarão de você, “Junte-se à 
nossa igreja. Se você não fizer isso, você não é bem-vindo.” Veja? É uma coisa forçada, é forçada a 
você, veja, e isso é Babilônia. Mas em Cristo, você entra por eleição; não pela força, seu coração 
o puxa para dentro. [6]  

Paulo, falando ali, disse: “Nós que estávamos em tempos passados”, uma vez, outra vez além de 
agora, “estávamos mortos, e em pecado e transgressões; a quem Deus vivificou, vivificou”. (Efe. 2:1-
7). Agora, veja, antes que qualquer coisa possa ser vivificada, tem que haver algo lá para ser 
vivificado. Está certo.  

Então você vê, se você estivesse na presciência de Deus (ROM. 8:28-30), então você está se 
tornando uma parte de Deus. E a única maneira que você pode ser um filho de Deus ou uma filha de 
Deus, você tinha que ser uma parte de Deus, e Deus não está completo sem você (Mateus. 13:37-39; 
Lucas 8:11). Tem que ser. Isso mesmo, porque há Um, apenas um recurso da Vida Eterna, e esse é 
Deus (Salmo 36:9), e somente Ele tem Vida Eterna. Veja? Agora, e você era uma parte Dele, 
tanto que você é um atributo, ou em Seu pensamento no princípio. E isso, porque Ele pensou em 
você no início, dá aquele pequeno puxão em direção a Ele. É isso que tem que ser vivificado. 
Alguns deles nunca serão vivificados; eles simplesmente não têm, isso é tudo.  

Assim como se você colocasse um grão de milho no chão... Por mais bonito que fosse, se não tivesse 
o germe da vida nele, nunca poderia ser vivificado. Mas o germe da vida tem que estar lá primeiro. 
[7]  

Enquanto você está pensando nisso agora, apenas ore, diga, está em seu próprio coração. Veja, se 
você sente algo puxando, formigando em seu coração, é isso que é. É esse atributo tentando se 
declarar. [1]  

Não importa o quão curvado você esteja no pecado, o que você fez, isso não tem nada a ver com 
isso. Você aplica o sinal (Êxodo 12:13). É para você. Se você sente em seu coração que há algo 
puxando, é para você. Você aplica o Sinal. [8]  

E um verdadeiro e genuíno cristão lidará com aquele homem de dentro, aquele Espírito que 
estava lá atrás no princípio, que é a Palavra. Como Ele era a plenitude de todos vocês (Col. 2:9-
15), você estava nele lá atrás no Calvário (ROM. 6:6).  

Ele sabia de antemão que você estaria aqui. Ele apenas transmitiu o que aconteceria. E você estava 
nele; você morreu com Ele. Você morreu para seu orgulho, você morreu para suas modas, você 
morreu para o mundo. Você morreu com Ele no Calvário, e você ressuscitou com Ele quando Ele 
ressuscitou no terceiro dia. E porque você aceitou, agora você está sentado em lugares celestiais 
em Cristo Jesus (Efe. 2:4-7). Aleluia!  

Aí está você. É aquele homem de dentro. Aquele interior que irá pontuar a Palavra, fique com a 
Palavra, independentemente. Você não pode evitar. Aprendi isso, há muitos anos. [9]  

Agora, se você quer a evidência do Espírito Santo, aí está. Quando essa sua alma se alinhar com a 
Palavra de Deus, em todos os aspetos, isso mostra que você extraiu sua vida através do Filtro do 
homem que pensa, o Filtro de Deus.  



E então isso mostra que em você estava aquela semente predestinada em você, que faz você ter 
fome de Deus (Mat. 5:6)."Tudo o que o Pai me deu, me deu para redimir; eles morreram comigo no 
Calvário; eles ressuscitaram comigo na ressurreição; tudo o que Ele me deu, virá a mim (João 6:37-
39). Eles serão colocados no Corpo (I Cor. 12:12-14), onde pé, braço, nariz, boca, seja lá o que for; 
eles serão colocados lá. E eles virão a Mim em suas épocas."[10]  

O diabo vai dar um soco em você, e ele vai dizer tudo para você, e te acusar, e tentar fazer você 
pensar que você não é. Mas não dê ouvidos a ele.  

Agora, você sabe que passou da morte para a Vida (João 5:24; I João 3:14). Você sabe as coisas que 
uma vez você amou, você não ama mais. Você sabe que tem crido em cada Palavra de Deus. 
Você tem visto Deus trabalhando bem entre nós. [11]  

Os crentes desta era têm que crer nisto, o que Ele prometeu hoje. Assim como eles tiveram que 
entrar na arca, para serem salvos (I Pedro 3:20-22), saia do Egito para ser salvo; eles têm que vir 
em Cristo, para serem salvos agora, na Palavra Mensagem, que Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente.  

Como você entra nele? Pelo batismo! Batismo de quê, água? Pelo Espírito Santo! "Um Espírito, 
todos nós somos batizados neste único Corpo.” (I Cor. 12:13; Efésios 4:4-6). [12]  

Ele fez naquela era exatamente como Ele fez em todas as eras, e como Ele fará, exatamente como Ele 
prometeu fazer. Deus promete qualquer coisa, então Ele desce e prova que Sua Palavra está certa. 
Todos os que creem, todos os que crêem na Mensagem daquela era, entraram e foram salvos. 
Assim será em qualquer idade. Todos os que não creram na Mensagem e no mensageiro, pereceram.  

E todos os que verdadeiramente crêem na Palavra de Deus hoje, serão tirados. Todos os que não 
crêem na Palavra de Deus, perecerão com o mundo, porque são do mundo, e tudo o que há no mundo 
deve perecer com o mundo (Marcos 16:16). E tudo que é salvo em Deus, deve estar em Deus, e não 
pode perecer, “Eu lhes darei Vida Eterna, e os ressuscitarei no último dia”. Agora, que consolação 
para todo crente, saber, quando você está em Cristo, que tão certo quanto Deus cumpre Sua Palavra 
e perece o mundo, Ele guarda Sua Palavra e levanta Seu povo e os salva. Ele prova isso. [5]  

Agora, apenas nenhuma evidência certa. Veja? Você diz: “Irmão Branham,” eu sinto isto em suas 
mentes, veja você, “como eu saberei?”  

Olha, o que você era, e o que você é? É assim como você sabe. Veja? O que você era antes deste 
Sinal ser aplicado? (Êxodo 12:13).O que você é depois de ser aplicado? Quais eram seus desejos 
antes e quais são seus desejos depois? Então você sabe se o Sinal é aplicado ou não. E essas 
outras coisas simplesmente vão automaticamente com aquilo. [13]  

Israel saindo, apenas como um sinal como é hoje. Observe o que Israel adquiriu em seu êxodo.  

A primeira coisa que conseguiram, para identificar minuciosamente que a hora estava próxima, era 
um profeta com a mensagem. Moisés desceu com a mensagem. A Palavra de Deus estava com 
Moisés (Êxodo 19/20).   

A próxima coisa, Moisés precisava ser identificado. E ele foi identificado por uma Coluna de Fogo. 
Isso identificava sua obra que Deus lhe enviara. E Moisés tinha a Palavra de Deus, mesmo para criar 
coisas e trazê-las sobre a terra (Êxodo 34:27-35).  

E o sinal que Deus lhes deu, pelo sangue, foi a certeza, que eles seriam superados na hora da morte 
(Êxodo 12).  

A mesma coisa aconteceu hoje, a mesma coisa. A Palavra de Deus nos foi trazida; a Coluna de Fogo 
está entre nós, identificando Jesus Cristo ressuscitado dos mortos, "o mesmo ontem, hoje e 



eternamente"; e a certeza do batismo do Espírito Santo em nossos corações, colocando nosso 
amor a Deus (ROM. 5:3-5). O êxodo está de volta.  

Nenhum demônio, nenhuma doença, nenhuma morte, nenhuma tristeza, nem nada mais, pode 
incomodá-lo enquanto você mantiver esse Sinal sobre ele. Amem. Sua fé imutável pulsa isso, e 
forma uma forma de Jesus Cristo, a Imagem em que você está andando hoje.  

"E quando eu ver o sinal, passarei por cima de você. " É um sinal, é um sinal de que o preço foi 
pago. Jesus pagou o preço, e você o recebeu Dele. Segurando o Sinal em sua mão, você tem a 
certeza da ressurreição. Você tem a certeza de que tudo o que você precisa, nesta jornada, é 
fornecido naquele Sinal de Seu sofrimento no Calvário, onde Ele pagou o preço de toda 
maldição que poderia ser lançada sobre você. Esse Sinal fala Paz. Amem.  

Não há diabo que possa ficar diante Dele. Não há nada que possa ficar diante Dele, porque Deus O 
aceitou. E você segura o Sinal em sua mão, que o preço é pago. Oh, é um sinal positivo. [14]  

Uma irmã disse ao Profeta de Deus: "Eu cometo tantos erros e falho tantas vezes." Ele respondeu a 
ela: Por isso Cristo teve que morrer, para que você, com seus erros, não fosse atribuído a você. Veja? 
Ele pegou seus erros. Seu desejo em seu coração é servi-Lo. [A irmã disse: “Sim.”] Tudo bem. Foi 
por isso que Ele morreu, para que você pudesse servi-Lo. Veja? Seus erros não são vistos, não 
atribuídos a você (Col. 2:13-15). Veja? Ele é a sua propiciação. Veja? Ele é sua oferta pelo 
pecado. Seus pecados não são conhecidos. Você não é um pecador, diante de Deus (Salmo 32:1-2). 
Cristo tomou seus pecados e se tornou você. Porque, seu desejo é servi-lo (Hebr. 10:1-2). [A irmã 
disse: “Mas eu nunca tive uma experiência de ter sido cheia do Espírito Santo, que eu pudesse 
basear”]  

Tudo bem. Observe isso. Normalmente, um ser humano nasce em pecado, formado em iniquidade, 
vem ao mundo, falando mentiras. Essa é a natureza de um ser humano. Essa era sua natureza 
(ROM. 3:9-26). Mudou uma vez. Mas o que mudou? ["Cristo."] Aí está você, irmã. Veja? É isso. 
[15]  

O cordeiro estava lá atrás fazendo sua obra mediadora, pois Ele estava sangrando pelo povo, 
intercedendo pelas pessoas até a última alma que foi colocada no Livro da Vida do Cordeiro 
antes da fundação do mundo entrar (Apo. 5; Apo. 13:8). Haverá tantos deles lá, e é isso. Isso é 
tudo. Os outros nem vão querer entrar; eles não têm vontade de entrar. [16]  

Bem, você poderia imaginar uma mãe dando à luz um bebê e não saber? Ela teria que estar 
inconsciente para não saber. Nem você pode receber o Espírito Santo sem saber. Algo acontece em 
você. Veja? Há algo que muda você. Todo o seu sistema, todo o seu sistema espiritual é renovado 
novamente, e você se torna uma nova criatura em Cristo, como a Bíblia coloca, uma nova 
criação em Cristo (II Cor. 5:17; Gálatas. 6:15). Você sabe. [17]  
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Está vindo um com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e trabalho rápido circundará a 
terra. As sementes irão para os jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus 
A tenha ouvido. [Irmão. Branham em “Doutrina de Ordem de Conduta”, página 724] 


